
【収入保険】保険金を受け取った方の声

（ NOSAI千葉広報紙（NOSAIちば）2023年秋号より要約）

「適切な補償額で支払いも早く
本当に助かりました」
【千葉県八街市 （株）八街産直会

斉藤 僚次さん、斉藤 照夫さん】
経営規模＝ブロッコリー4.5ヘクタール、

キャベツ２ヘクタール、ダイコン２ヘクタールなど

2019年の台風15号ではハウス20棟のうち半数が倒壊、ビニール破損を含
め全体の９割が被害を受け作物に大きな影響が出ました。当時はまだ収入
保険に加入していなかったため、銀行から融資を受けました。
2022年に収入保険に加入。野菜価格の相場安や作物の病気、外国人実習生

のコロナのクラスター感染などの原因で、計画的収穫が不可能となり減収し
ました。初めての保険金は適切な補償額で、支払いも早く本当に助かりまし
た。
多品目の野菜を時期をずらして栽培し危険分散を図っていますが、天災

が一番怖いですね。多くの従業員を抱え法人経営をしているため、オール
リスクに対応した保険は必須だと考え加入しています。


